

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 16.05.2017

Anfrage Nr.: 0043/2017/FZ
Anfrage von: Stadträtin Rabus
Anfragedatum: 10.05.2017

Betreff:

Neuordnung der Veranstaltungsplakatierung

Schriftliche Frage:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 28. April 2016 die Verwaltung beauftragt, geeignete Standorte an zentralen Stellen in jedem Stadtteil zu suchen, die für die Ankündigung von stadtteilbezogenen Veranstaltungen genutzt werden sollen (0052/2016/BV)

1. Wie ist hier der aktuelle Stand?
2. Ab wann können die Stadtteilnetze für Veranstaltungen beantragt und genutzt werden?

Antwort:

1. Derzeit werden in Abstimmung mit den Stadtteilvereinen die Standorte ausgewählt. Dies soll bis Ende Juni abgeschlossen sein. Parallel wird die Beschaffung der neu zu beschaffenden Plakatträger geprüft, sowie die Satzungsänderung vorbereitet.
2. Zum jetzigen Zeitpunkt kann kein konkreter Termin genannt werden, da nach der Beschlussfassung durch den Gemeinderat, der Aufbau der Plakatträger sowie die Einpflege der Standorte in das Plakatierungsverfahren erfolgen muss.